

2014年10月26日 「世界食口連合礼拝」

本日は、韓国の清心平和ワールドセンターで行われた「Vision2020 勝利！新氏族的メシヤ 使命勝利のための世界連合礼拝」拝聴しました。以下に、真のお母様のみ言を掲載いたします。

<真のお母様のみ言>

十月は美しい結実の季節です。全世界の統一家の祝福家庭と食口の皆様、今日、皆様はどのように何を収穫したでしょうか。祝福という言葉は6千年ぶりに人類が期待し天の父母様が願ってこられた言葉です。墮落したこの世に、祝福という言葉が誕生するまでは言葉で表現することのできない天の父母様のご苦勞があり、真のご父母様の全体摂理歴史、蕩滅復帰勝利をなさったその立場から出てくることができた言葉です。

祝福、感謝いたします。

しかし、今日、祝福家庭たちの姿はどうでしょうか。今、お父様聖和2周年を越えて3周年を迎えようとするこの時点において、われわれはどのような決心をしなければならないでしょうか。

(お父様は)最後に逝かれる時に氏族的メシアの責任を果たすように願っておられました。皆様、どれほど皆様は実践躬行されましたか。今日、この場は世界の食口の皆様と共に、今まで、み言通りに実践しようと努力して、氏族メシア430家庭を完了した2つの国と我々がもう一度共に集まって祝賀し、激励をし、我々も、私も、そのようにしたいと決意をする日であります。「祝福」といいました。墮落した人類の前に祝福は真の父母様によって皆様が生まれ変わる新しい命を受けることです。墮落した世界が汚染された混乱したこのような世界であるならば皆様祝福家庭たちは新しい清い水です。生命の水です。

皆様、どう思いますか。

しかし皆様には責任があります。考えてみて下さい。清い水だとしても、それがそのままじっとしていれば、どうなってしまうのでしょうか。腐ってしまいます。動かなければなりません。大海を見つめながら流れていかなければなりません。この真の生命の水が流れるところに死んでいく生命体が生まれ変わるのです。これが、われわれが実践躬行しなければならない氏族メシアの責任です！

今、氏族メシアの運動は奔流となって、巨大な波となってタイとフィリピンを越えてアジアの様々な国を超えてヨーロッパ大陸、南北米大陸、アフリカ大陸、オセアニア、中東を経て巨大な大海に集まって行きます！

この巨大な波がゆくところ無数の生命体が新しく生まれるでしょう。今この世にわれわれが期待することは何もありません。ただ治療しなければならない方法として我々によって彼らが真の父母を知るようにしなければならないということです。

私の家庭が、私の氏族が、私の国が、摂理とみ旨の前に真のご父母様と一つになり巨大

な波に乗って5大洋6大州に出ていく時に、天の父母様が願い、人類が願う「On world under God（神様の下の一家族）」一つの世界、地上天国が成されることでしょう。

その瞬間、その日のために皆様全世界の祝福家庭たちと、すべての統一家の食口たちは一体、一和、一念の心情を持って父母様と絶対的な絶対信仰、絶対愛、絶対服従の心情で一つになり、これほどにも人類が願ってきた、これほど孤児の様に身悶えしていた可哀そうな我々の兄弟、弟たちがいるということを皆様は黙って座って見ているのでしょうか。皆様は立ち上がらなければなりません。

そうしますか？

今日この場は一つになる場所です。われわれはこの世の前に堂々と真の父母様が顕現なさったということ、真のご父母様の業績がこのように偉大な勝利の姿である事を知らせなければなりません。恐れる事はありません。真のご父母様の名で皆様が行うところ霊肉界がともに同参してくれるでしょう。なにが怖いでしょうか。皆様は堂々と叫んで下さい。堂々と真の祝福家庭の、真の父母の息子娘である事をこのように誇り高く叫んで下さい。その道こそ、今まで我々が願ってきた天一国、七十億人類の民として導き愛してあげる勝利者、真の家庭の先祖の隊列に皆様立つことができるということを肝に銘じて、全員が勝利者の美しい孝子、孝女、忠臣になるようお願いします。（以上、Family Forum より転載）